

## EN EL ALBA EL CORAZON



La amistad desprende, amigo, una luz indescriptible.  
Masga la soledad y la invade, acrecentándose  
el amor al tiempo y el perfil del corazón ausente.  
Genera su semilla el árbol más extenso,  
la sombra necesaria en los días del desierto  
y volvemos, despiertos, a encontrar la ruella,  
a encontrarnos, caminando, hermosos, necesarios, recién-  
vivos,  
limpios como el sol tras la batalla que se pierde en  
(las mañanas.  
En el alba el corazón nos sabe menos nuestro  
como si quisieramos entregarlo, lo más hermoso.

Manuel JULIÁ